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Anfrage 

 

der Abgeordneten Dipl.-Ing. Karin Doppelbauer, Kolleginnen und Kollegen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Umbau der Finanzämter 

 

Das Finanzministerium bestätigte der APA am Donnerstag Berichte, wonach die der-
zeit 40 Ämter künftig in einem "Finanzamt Österreich" zusammengefasst werden sol-
len. 

Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgende 

Anfrage: 

 

1. Welche konkreten Pläne werden vom BMF im Zusammenhang mit dem Umbau 
der Finanzämter verfolgt? 

2. Welche Konzepte werden derzeit im Detail diskutiert? 

3. Auf welchen Kennzahlen basieren die Konzepte? 

a. Wie haben sich diese Kennzahlen in den Jahren 2013-2017 verändert? 

4. Welche Pläne gibt es im Hinblick auf die zukünftige Struktur der Finanzämter? 

5. Welche Pläne gibt es im Hinblick auf die zukünftige Verwaltung der Finanzämter? 

6. Welche Pläne gibt es im Hinblick auf die zukünftige Standortpolitik bei den Fi-
nanzämtern? 

7. Welche Schnittstellenprobleme wurden von Seiten des BMF erkannt? 

8. Welche Einsparungspotentiale wurden von Seiten des BMF erkannt? 

9. Welche Vorteile/Nachteile/Gefahren/Möglichkeiten sieht das BMF im Hinblick auf 
die zukünftige Struktur? 

10. Wie groß ist die Personalausstattung der Finanzämter gesamt? (Bitte um jährli-
che Zahlen der VZÄ, für die Jahre 1995-2017) 

11. Wie groß ist die Personalausstattung je Finanzamt? (Bitte um jährliche Zahlen der 
VZÄ, für die Jahre 2003-2017) 
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12. Nach welchen Kriterien wird das Personal zahlenmäßig auf die unterschiedlichen 
Finanzämter aufgeteilt? 

13. Wie groß ist die Anzahl der Kundenteams je Finanzamt? (Bitte um jährliche Aus-
listung in VZÄ, für die Jahre 2003-2017) 

14. Wie groß ist die durchschnittliche Größe des Kundenteams je Finanzamt? (Bitte 
um jährliche Zahlen der VZÄ, für die Jahre 2003-2017) 

15. Wie sieht die Altersstruktur je Finanzamt aus? (Bitte um Auflistung der VZÄ in-
nerhalb der jeweiligen Dekaden (zB.: 21-30,31-40,41-50 usw), für die Jahre 2003-
2017) 

16. Wie viele unbesetzte Planstellen je Finanzamt zum Jahresultimo gab es? (Bitte 
um Auflistung für die Jahre 2003-2017) 

17. Wie hoch ist das Überstundenbudget je Finanzamt? (Bitte um Auflistung für die 
Jahre 2003-2017) 

18. Können mit dem unverbrauchten Budget für unbesetzte Planstellen notwendige 
Überstunden finanziert werden? 
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